

# Kindern in Not helfen

## Mögliche Betreuungseltern in Landkreis gesucht

**Harz.** Manchmal muss es sehr schnell gehen mit der Herausnahme eines Kindes oder Jugendlichen aus seiner Ursprungsfamilie.

Das Jugendamt des Landkreises Goslar und das Elisabethstift pflegen in einer engen Zusammenarbeit einen Pool von Betreuungsfamilien, die im akuten Notfall einspringen können.

Das Elisabethstift als diakonischer Träger der Jugendhilfe ist auf der Suche nach weiteren Familien, die Kindern in solchen Notsituationen helfen wollen. Gefragt seien Erfahrung im Umgang mit Kindern, Empathie, Flexibilität, Belastbarkeit und genügend Wohnraum für das Kind. Diese Betreuungsfamilien bieten den oft traumatisierten Kin-

dern für mehrere Wochen einen stabilen Rahmen und Sicherheit, bis eine längerfristige Lösung gefunden wird. Die Fachberaterinnen des Elisabethstifts begleite die Aufnahme des Kindes und stehen den Familien während der gesamten Betreuungszeit stets als Ansprechpartner zur Seite.

Interessierte Familien und Einzelpersonen können sich beim Elisabethstift bewerben. Die Adresse lautet: Elisabethstift gGmbH, Jugendhilfe der Diakonie, Lindenplan 1, 38640 Goslar. Als Ansprechpartnerinnen stehen Dr. Annette Hirschert (Email: [a.hirschert@elisabethstift.de](mailto:a.hirschert@elisabethstift.de)) und Barbara Schulze-Wegner (Email: [b.schulze-wegner@elisabethstift.de](mailto:b.schulze-wegner@elisabethstift.de)) zur Verfügung. red